

0277
1990

Herman Chadwick Piñera
Abogado

SANTIAGO, Abril 9 de 1990

Señores
Joaquín Lavin I. y Pablo Longueira M.
P r e s e n t e

Queridos amigos:

He esperado, más de lo prudente y aconsejable, la respuesta de Uds. a la conversación que sostuvimos en Enero referente a la posibilidad que tendría de continuar mi actuación política en la UDI en condiciones similares a la del resto de la Directiva o de muchos de sus militantes.

Uds. bien saben que, de acuerdo a lo conversado, esto requería de algunas conversaciones que supongo llevarán a cabo y que el silencio de Uds. ha sido una locuaz respuesta.

No me es fácil seguir las actuaciones de la UDI por los diarios. Todo lo que Uds. hacen me repercute. Es imposible explicar a la opinión pública que yo no participo de las decisiones del partido.- Imaginense como sería si yo decidiera decirles la verdad en torno a que jamás he participado realmente en las decisiones de la UDI. Tampoco he querido comentar mi situación con otros miembros de la Comisión Política los que se preocupan de mis ausencias.

Julio Dittborn ni siquiera me respondió una carta que le envié el 27 de Marzo último, y que espero Uds. hayan conocido como miembros de la Directiva.

Hace mucho tiempo que comunes amigos - y familiares cercanos me venían insistiendo acerca de mi situación.- Les parecía raro mi permanente exclusión y algunos comentarios que escuchaban de algunos de nuestros dirigentes. Quizás por una deformada lealtad y una gran ingenuidad, durante mucho tiempo preferí hacer caso omiso de todo esto.

Joaquín y Pablo, la situación no puede continuar como está. Hay costos demasiado altos que no quiero seguir

Herman Chadwick Piñera
Abogado

pagando por la política.- Hay familiares muy cercanos y amigos muy queridos que he visto desaparecer en los últimos meses por esta situación.- Eso si que no quiero ni puedo aceptarlo.

Quizás deba recuperar mi independencia política para volver a convivir con muchos de Uds. o al menos -dejar de pertenecer a la Comisión Política. Yo quiero mucho a la UDI para perderla así no más.- Me he identificado muchos años con ella, he dado la cara, he defendido a sus líderes, he sido candidato a Senador, he aceptado muchas veces posiciones del partido que no son las mías, he soportado la situación que Uds. conocen y que ha sido dolorosa y a veces hasta humillante, le dí una cara diferente que permitió mostrar los primeros aires de apertura, por cierto que he recibido -también- mucho de ella. Pero, ni el paso del tiempo - en el cual confiaba ha logrado romper la barrera que me separa de Uds. y que en mi caso se ha transformado en una verdadera tranca. ¡Que lástima! ¡Yo hice tantos esfuerzos durante años!

Les propongo buscar juntos la mejor solución para todo esto.- Sé que Uds. me conocen mejor que el resto y tengo fundadas esperanzas que en pocos minutos encontraremos el mejor camino para Uds., la UDI y en consecuencia para mí.

Un abrazo,



HERMAN CHADWICK PIÑERA

PD.: Joaquín, no me ha sido posible hablar por teléfono contigo.- Te he llamado cientos de veces.-

A Pablo le he respetado, su vida en el Puerto, donde parece no hay teléfono